

LETTRE N° 41

Villecroze, le 12 décembre 2024

Chères Adhérentes, Chers Adhérents,
Chères Donatrices, Chers Donateurs,
Chères Amies, Chers Amis,

Les fêtes de fin d'année approchent à grands pas et nous souhaitons vous donner les dernières nouvelles d'ici et de notre village de Tangou au Mali.

Nos activités de cet été se sont regroupées :

Dimanche 14 juillet 2024 à 16h00 - Notre **loto** sur la place de Général de Gaulle a rencontré à nouveau un grand succès et les tables et les chaises étaient bien occupées. Le cercle de l'avenir sur place a assuré avec les boissons et l'ambiance était très conviviale !

Samedi 20 juillet 2024 à 19h00 - Sérénade d'été, un concert caritatif au Domaine de Valcolombe avec le **DUO** Olga Ponomareva, violoncelle et Swetlana Meermann au piano. Au programme : Vivaldi, Fauré, Chopin



Le concert était clôturé par un verre de l'amitié offert généreusement par le Domaine.

GRAND M E R C I à Swetlana, Olga et nos amis Marie-Hélène et Philippe !

Dimanche 28 juillet 2024 à midi - Le Domaine d'Aubanelle à Ginasservis, Sophie et Michel Lazes, nous ont ouvert leurs portes à nouveau pour un **repas festif et caritatif**.



Un buffet champêtre végétarien avec des mets exquis, le tout fait maison et différents punchs à volonté ainsi que le gâteau au chocolat d'Irène, attendu par toutes et tous - le tout suivi par une tombola loufoque !

GRAND M E R C I À SOPHIE, MICHEL ET À TOUTE L'ÉQUIPE D'AUBANEL !

MALI

La situation au Mali reste complexe. Déjà sur le départ de la Communauté économique des États de l'Afrique de l'Ouest (Cedeao), le Mali, le Burkina Faso et le Niger pourraient bientôt aussi abandonner le franc CFA. La monnaie, c'est un signe de souveraineté et ils sont engagés dans un processus de recouvrement de leur souveraineté totale.

Les trois anciennes colonies françaises sont aujourd'hui dirigées par des régimes militaires et regroupées au sein de l'Alliance des États du Sahel (AES). La Cedeao s'est opposée aux coups d'État militaires dans les trois pays et avait notamment imposé de lourdes sanctions économiques. En août 2023, elle est allée jusqu'à menacer d'intervenir militairement au Niger pour y rétablir l'ordre constitutionnel.

Rien ne va plus entre l'Algérie et la France non plus...

Les relations franco-algériennes étaient déjà en pleines turbulences, l'Algérie ayant retiré son ambassadeur en France cet été après l'annonce par Paris d'un soutien appuyé sous souveraineté marocaine pour l'autonomie du Sahara occidental, un territoire revendiqué par les indépendantistes du Front Polisario soutenus par Alger.

TANGO

Grâce à vos dons et à votre soutien, nous avons pu assurer la distribution des fournitures scolaires aux élèves à la rentrée des classes - la date était fixée au **lundi 1er octobre 2024**.

L'association PLAN MALI - qui a construit notre école à Tangou en 2014/2015 - continue à soutenir la cantine tous les mois avec du riz, de l'huile et de lait en poudre.

Comme tous les ans, pendant les vacances scolaires cet été, Plan Mali a envoyé deux enseignants depuis Bamako pour un soutien scolaire pendant les vacances.

Nos arbres sur le terrain des femmes poussent bien et le village a suffisamment d'eau avec le puits pour faire pousser des légumes et des salades aussi bien pour la cantine que pour les familles.

GRAND MERCI POUR TOUT CE SOUTIEN !

Nous étions également présents aux **Marchés de Noël** :

Dimanche 24 novembre 2024 à Villecroze et

Dimanche 1^{er} décembre 2024 à Regusse.

Nos prochaines activités - dates à retenir :

- **Vendredi 4 avril 2025 à 18h00** Salle des Associations, Villecroze 1^{er} étage
Assemblée Générale Ordinaire

➤ **Lundi 14 juillet 2025 16h00**

pendant la Fête nationale - notre traditionnel **Loto annuel** sur la place du Général de Gaulle à Villecroze. Si vous êtes libres ce jour là, venez nous aider vers 14h00 pour la mise en place; tous les bras sont les bienvenus !

➤ **Juillet/Août 2025 : Concert caritatif** au Domaine de Valcolombe, Villecroze au milieu des vignes - avec qui ? Si vous avez des idées ...

➤ **Juillet/Août 2025 ou autre date** : Concert caritatif en partenariat avec les « SOROPTIMIST » de Draguignan, Marthe Ambrosioni, présidente : assuré par Laetitia Grimaldi, mezzo-soprano et Ammiel Bushakevic au piano (Auditorium ou autre...).

Tout le village de Tangou, notre Vice-Président du Mali, Alhassane Touré, ainsi que le bureau de SAHARA ANMILALE sont réunis pour vous souhaiter un

JOYEUX NOËL ET BONNES FÊTES DE FIN D'ANNÉE

“LÀ OÙ ON S'AIME, IL NE FAIT JAMAIS NUIT...”

Proverbe africain



SAHARA AMITIÉS,

Maya STALDER REY
Présidente **SAHARA ANMILALE**